

# *Medios de prensa internacionales resaltan elecciones en el Parlamento cubano (+Video)*

---



La Habana, 10 oct (RHC) Medios de prensa internacionales destacan este jueves como titular la elección de Miguel Díaz-Canel como Presidente de Cuba, así como de los miembros del Consejo de Estado y de la presidencia de la Asamblea Nacional del Poder Popular -Parlamento-, en sesión extraordinaria del órgano legislativo.

La agencia latinoamericana de noticias **Prensa Latina** publicó que el diputado Miguel-Díaz-Canel resultó elegido hoy como Presidente por mayoría absoluta en votación libre, directa y secreta efectuada en el Palacio de las Convenciones de La Habana.

En la IV Sesión Extraordinaria de la IX legislatura del Parlamento Salvador Valdés Mesa fue aprobado para el cargo de vicepresidente de nuestro país.

Prensa Latina remarcó que en su discurso de toma de posesión, el presidente cubano rechazó el uso de la tribuna de la Asamblea General de Naciones Unidas para mentir sobre Cuba y su humanitaria cooperación médica internacional, y aseguró que la Revolución cubana preservará todas sus convicciones junto a su pueblo, aún bajo las amenazas de Estados Unidos.

Por su parte, la agencia rusa **Sputnik** informó que la Presidenta del Consejo Electoral Nacional, Alina Balseiro, dio a conocer el resultado de la votación, y destacó también la felicitación de Díaz-Canel a todos los habitantes de Cuba por la celebración, este 10 de octubre, del aniversario 151 del inicio de las guerras por la independencia.

“En la sesión estuvieron presentes más del 96% de los diputados, 580 de los 605 escaños, sufragando el 100 por ciento de los presentes”, precisó la **AVN**.

Igualmente, el canal multinacional **Telesur** hizo referencia en su sitio web al sufragio celebrado este jueves, y consideró que “con la elección de los miembros del Consejo de Estado, se da aplicabilidad a las disposiciones de la nueva Carta Magna de Cuba”.

La presidenta del Consejo Electoral, Alina Balseiro, indicó que 580 diputados fueron quienes ratificaron y validaron su aprobación a los candidatos electos; Díaz-Canel obtuvo 579 votos para el cargo de presidente y Salvador Valdés Mesa contabilizó 569 aprobaciones para asumir las funciones como vicepresidente, puntualizó Telesur.

De igual forma la agencia italiana **ANSA** reseñó la elección de Esteban Lazo Hernández como presidente del Parlamento cubano; de Ana María Mari Machado, como vicepresidenta de la asamblea; y de Homero Acosta Alvarez como secretario, funciones que a su vez ejercerán al frente del Consejo de Estado.

La agencia de prensa china **Xinhua** refirió que la presidenta de la Comisión de Candidaturas Nacional, María Baeza Martín, explicó que el proyecto de nominados se confeccionó luego de un proceso de consulta en septiembre entre los diputados para determinar las propuestas para estos cargos.

### **Diplomáticos cubanos respaldan al Presidente Díaz-Canel desde Twitter**

No solo diversos medios de prensa en el mundo se han hecho eco de lo acontecido hoy en Cuba, también diplomáticos de esta Isla caribeña que trabajan en distintas latitudes del orbe han hecho escuchar su voz en apoyo al presidente cubano.

A través de la red social Twitter expresaron su respaldo al Presidente de la República, así como a los miembros del Consejo de Estado y la directiva del Parlamento, todos elegidos en la jornada de hoy.

Bruno Rodríguez, ministro de Relaciones Exteriores escribió en su cuenta oficial: “Felicidades al Presidente de la República de #Cuba @DiazCanelB con todo el compromiso y afecto del colectivo de #CubaMinrex en su 60 aniversario. #SomosCuba #VamosPorMas.”

Igualmente, Josefina Vidal, embajadora en Canadá, expresó sus congratulaciones a Díaz-Canel, “Presidente de la República de nuestra #Cuba independiente y soberana, @DiazCanelB.”

Desde la Embajada de Haití, se hace referencia a un fragmento del discurso de toma de posesión del mandatario cubano: “Sin renunciar a los sueños más grandes, que precisan mayor cantidad de recursos, afianzaremos líneas de trabajo y programas que durante el 2019 son prioridades, entre ellas las exportaciones, la inversión extranjera, la construcción de viviendas. @Deb\_invexCuba @CubaMINREX.”

En la sede diplomática en Suiza, los representantes cubanos estuvieron al pendiente del proceso electoral, en el cual fue ratificado Salvador Valdés Mesa como Vicepresidente de la nación caribeña.

Además, desde su cuenta personal en Twitter, Milagros Carina Soto Agüero, representante antillana en República Dominicana, expresó como cita de las palabras del mandatario cubano: “Nos inspirará siempre el 10 de octubre, como los mambises no vacilaremos en usar el machete si faltan los fusiles, y siempre tendremos la vergüenza como estandarte y como chaleco la moral. @DiazCanelB #SomosContinuidad.”

Desde Italia, los representantes cubanos expresaron: “El Pte de #Cuba @DiazCanelB: “La #Revolución no es una lucha por el presente, la Revolución es una lucha por el futuro” #SomosCuba #SomosContinuidad @EmbaCuba\_Italia @CubaMINREX @JoseCarlosRguez.”

Y el cuerpo diplomático cubano en Argelia comunicó en esta red social que “a partir de hoy comienza el establecimiento de la reorganización del Estado y del Gobierno, de conformidad con la nueva Constitución de #Cuba.”

(Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/204541-medios-de-prensa-internacionales-resaltan-elecciones-en-el-parlamento-cubano-video>



**Radio Habana Cuba**